
愛媛県林業会館3Fホール（愛媛県松山市三番町）において森林組合、
市のご担当者様など20名の参加をいただきEVI推進協議会のこれまで
の活動や未来に向けての環境貢献のあり方、カーボンオフセットの仕組
みや商品開発事例等をEVI加藤よりご説明させていただきました。先日、
高知で行われたJ-クレジット説明会に参加された市のご担当者の熱心
なご依頼を受けて実現したものです。

EVI 推進協議会の活動説明会開催
愛媛県林業会館　　　10月 27日


